



# Abschlussveranstaltung Energetische Quartierskonzepte Hoppstädten-Weiersbach und Neubrücke

**Donnerstag, 19.01.2023, 18:30 Uhr**

**Kommunikationsgebäude 9938 am Umwelt-Campus**

Hierzu sind alle Bürgerinnen und Bürger recht herzlich eingeladen.  
Nutzen Sie die Chance und gestalten Sie die Zukunft unserer Gemeinde mit!

Die Energiemärkte sind in Aufruhr. Wir sehen einen historischen Anstieg bei den Preisen für Energieträger, welche sich innerhalb eines Jahres vervielfacht haben. Gleichzeitig ist die Versorgungssicherheit Deutschlands infrage gestellt. Viele Bürger und Bürgerinnen sowie Teile der Wirtschaft stehen vor existenziellen Herausforderungen. Die Umstellung unserer fossilen Systeme auf nachhaltige und erneuerbare Strukturen ist nun wichtiger denn je.

Unsere Gemeinde hat im Laufe des vergangenen Jahres gemeinsam mit dem Institut für angewandtes Stoffstrommanagement (IfaS) vom Umwelt-Campus, die „Integrierten energetischen Quartierskonzepte Quartier Hoppstädten, Quartier Weiersbach und Quartier Neubrücke“ erarbeitet. Ziel der Konzepte ist es, Potenziale in der Gemeinde zur Verbesserung der Klimaschutzbilanz und der Zukunftsfähigkeit zu identifizieren und Möglichkeiten zur Reduzierung des Energieverbrauchs und der Nutzung regenerativer Energiequellen aufzuzeigen. Durch die Erschließung der Potenziale lässt sich nicht nur das Klima schonen, es werden Kosten eingespart bzw. Erträge aus Anlagen zur Nutzung erneuerbarer Energien erwirtschaftet.

Wenn Sie an der Veranstaltung teilnehmen möchten, können Sie sich gerne bei Frau Wiebke Fetzer vom Institut für angewandtes Stoffstrommanagement (IfaS), unter: [w.fetzer@umwelt-campus.de](mailto:w.fetzer@umwelt-campus.de) sowie ab dem 05.01.2023 auch telefonisch unter Tel.: 06782/ 17-1726, anmelden